

Altdorf, 28. Mai 2018 / PI3

Medienmitteilung Nr. 61 / 2018

Kanton: Uri

Deutsche Polizistinnen absolvieren Berufspraktikum bei der Kantonspolizei Uri

Zwei Absolventinnen des Bachelorstudiengangs der Polizeiakademie Niedersachsen absolvieren von 28. Mai bis 1. Juni 2018 ein Praktikum bei der Kantonspolizei Uri. Die Polizeikommissaranwärterinnen Lamping und von der Lieth befinden sich in der Ausbildung zum gehobenen Polizeidienst und werden nach erfolgreich abgeschlossener Ausbildung zu Polizeikommissarinnen befördert. Teil des Studiums ist ein Berufspraktikum im Ausland.

Das Praktikum im Kanton Uri leisten die deutschen Polizistinnen abteilungsübergreifend und in ihrer Uniform.